

2020年度11月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。散歩先では思いきり走り回りながらの追いかけっこや、虫探しを楽しみ、園庭では「先生~見ていてね!」と鉄棒や大縄跳びに挑戦する子や、友だちと一緒に山作りや相撲ごっこに盛り上がるなど、元気いっぱいの子どもたちです。これから一段と寒くなりますが、衣服を調整しながら、大好きな戸外あそびを楽しんでいきたいと思います。



## ごっこ遊び☆

「王子様を探しに行きましょう」と急にごっこ遊び が始まる、きりんぐみの姫たち。その声を聞くと男 の子たちはハンカチを肩に付けて王子様に変身し ます。そして姫たちと王子たちのダンスパーティー が始まります!誰も担任とは踊ってくれません(笑)

## 今月のうた♪ せかいじゅうのこどもたちが



いちどに わらったら そらも わらうだろう

ラララ うみも わらうだろう

せかいじゅうの こどもたちが いちどに ないたら そらも なくだろう ラララ うみも なくだろう

ひろげよう ぼくらのゆめを とどけよう ぼくらのこえを さかせよう ぼくらのはなを せかいに にじを かけよう

せかいじゅうの こどもたちが いちどに うたったら そらも うたうだろう ラララ うみも うたうだろう



## 頑張ったね!



今年度は残念ながらホールでのうんどう会ごっことなっ てしまいましたが、鏡を見ながら一生懸命に描いた自分 の顔の万国旗をホールに飾ると、うんどう会ごっこの気 分は盛り上がってきました。あと何日でうんどう会ごっ こだ?と楽しみにしていた子どもたち、いざ当日になる と緊張しながらも、頑張っていましたよ。パラバルーン は1つの技が決まるたびに拍手が聞こえてきて、ますま すテンションが高くなっていました。とくに「プリン」 は、今までで1番高く膨らみました。パラバルーンが終 わると、楽しかったな・もう1回やりたいなと笑顔でし た。その言葉が聞けて本当に嬉しかったです。玉入れで は、なんときりん組が1番でした。1つの目標に向かい 協力して達成できたことが自信につながったように感じ ます。これからも、たくさん自信をつけていろいろなこ とに挑戦して成長していけるように見守りたいと思いま す。



肌寒くなってきましたので、散歩用に薄手のジャンパー をご用意ください。クラスにある専用のカゴに入れてく ださい。よろしくお願いします。

- ①事故防止のためフード、紐のついていないもの。
- ②動きやすいもの。
- ③名前の書いてあるもの。
- ④週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。